
ОчереднОй съезд российско-
го союза промышленников и 
предпринимателей проходил 
в четверг в Москве в рамках 
традиционной недели отече-
ственного бизнеса. Это ключе-
вое ежегодное мероприятие, на 
котором обсуждают и формиру-
ют предложения по актуальным 
направлениям взаимодействия 
государства и бизнеса.

Председатель совета директоров 
ОАО «ММК» Виктор Рашников 
был приглашен на форум в ка-

честве члена бюро правления РСПП 
и президента Челябинского регио-
нального союза промышленников 
и предпринимателей (СПП). Вместе 
с ним Южный Урал на съезде пред-
ставляли первый вице-президент 
Александр Федоров, вице-президент 
Марк Лейвиков и исполнительный 
директор СПП Александр Гончаров.

Делегатов приветствовал помощ-
ник Президента РФ Аркадий Двор-
кович, который пожелал членам 
РСПП плодотворного обсуждения 
налоговых и бюджетных направле-
ний стимулирования модернизации 
и инновационных внедрений в эко-
номику государства. «Сегодня важно 
в полной мере задействовать потен-
циал РСПП в решении приоритетных 
задач по стимулированию иннова-
ций, улучшению инвестиционного 
климата, а члены союза могли бы 
сыграть значимую роль в модерниза-
ции системы профессионального об-
разования, создании современных, 
достойно оплачиваемых рабочих 
мест» – передал Аркадий Дворкович 
слова Дмитрия Медведева.

Также перед делегатами меропри-
ятия выступили вице-премьер Пра-
вительства РФ, министр финансов 
Алексей Кудрин, генеральный дирек-
тор ЗАО «Северсталь-групп» Алексей 

Мордашов и руководитель Федераль-
ной антимонопольной службы Игорь 
Артемьев. Алексей Кудрин отметил, 
что в настоящее время продолжается 
дискуссия о модернизации россий-
ской экономики. «Основа модерни-
зации любой эконо-
мики – качественный 
отбор проектов и ста-
бильность финансово-
промышленной си-
стемы. Кроме того, 
ключевым условием 
для Союза промыш-
ленников и предпри-
нимателей является 
повышение произ -
водительности труда», – подчеркнул 
министр финансов.

Основной темой съезда стали ана-
лиз и оценка нагрузки на бизнес, и 
не только налоговой. Сегодня важно, 
считают промышленники, оценить 
изменения в системе страховых 
платежей, пенсионного, социального 
обеспечения, медицинского страхо-

вания и понять, решаются ли те про-
блемы, ради которых эта нагрузка 
повышается. Только интенсивный 
обмен мнениями на всех уровнях 
власти и предпринимательской 
среды позволит добиться принятия 

решения об умень-
шении этой нагрузки 
в следующем году.

Кроме этого, на 
крупнейшем бизнес-
форуме обсуждались 
административные 
барьеры, коррупция, 
проблемы подготовки 
кадров, повышения 
инвестиционной при-

влекательности, конкурентоспособ-
ности российских предприятий.

На съезде принята программа 
РСПП на ближайшие три года, ко-
торая закрепила предложения для 
власти с учетом доклада о состоянии 
делового климата в России.

В завершении работы съезда со-
стоялось вручение премий конкурса 

«Лучшие российские предприятия. 
Динамика, эффективность ответ-
ственность-2010».

Магнитогорский металлургический 
комбинат признан победителем в 
номинации «За экологически ответ-
ственный бизнес».

После съезда актив Российского 
союза промышленников и пред-
принимателей пригласили в Белый 
дом, где с членами бюро правления 
РСПП встретился премьер Владимир 
Путин. В ходе этой встречи, в которой 
также участвовал Виктор Рашников,  
обсуждались вопросы развития и 
изменения структуры российской 
экономики.

– Нам удалось восстановить две 
трети от докризисного уровня, но 
сказать, что мы совсем вышли из 
кризиса, конечно, нельзя, – заявил 
премьер. – Мы находимся на этапе 
устойчивого восстановления. Наша 
цель – вдвое увеличить произво-
дительность труда, а в отдельных от-
раслях – в три-четыре раза.

Здесь одними экстенсивными 
способами добиться результата, 
по словам премьера, невозмож-
но: нужно модернизировать про-
изводство, осваивать новейшие 
технологии, заниматься обучением 
персонала.

Промышленники и предприни-
матели в ответ заявили, что ждут от 
правительства снижения фискальной 
нагрузки. Ставка страхового взноса, 
как известно, с 2011 года повышена 
до 34 процентов. Владимир Путин 
заверил, что думает об этом «еже-
дневно», и все же напомнил, что 
налоги в России и так ниже, чем в 
большинстве развитых стран.

– Понимая, что нам нужно еще 
«подтягиваться», мы отдаем себе 
отчет, что должны помочь бизнесу 
«нарастить мускулы» для дальней-
шего развития. Будем это делать в 
контакте с вами, – успокоил премьер 
членов бюро правления РСПП 

СтаниСлав Рухмалев

события и комментарии суббота 23 апреля 2011 года
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премьер поможет бизнесу 
«нарастить мускулы»

виктор рашников принял участие в XVIII съезде рспп
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